

“Año de la consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 87 -2016-GR.CAJ/UGEL-S.I/ RR.PP.

Maestros del Sutep San Ignacio Visitaran la Ugel Para Exponer Sus Inquietudes



Director los escuchó y se comprometió a realizar mejoras en el bien de la educación Sanignacina.

Un promedio de 80 maestros del SUTEP de San Ignacio, acompañados por el sindicato

de trabajadores administrativos, llegaron a la Ugel para alcanzar reclamos al director de la referida institución, entre ellos pedían rotación de algunos trabajadores y exigían el buen trato al usuario.

La paralización de docentes estuvo convocada por el Secretario Provincial del SUTEP, Juan delgado Leyva, que en su discurso pidió la rotación de algunos trabajadores de la sede, se refirió sobre el pago de la deuda social, la no evaluación a los programas de intervención, también pidió que se mejore el trato al maestro.

En tanto el director de la Ugel a pesar que venía realizando la evaluación de docentes al cargo de especialista de la Ugel, suspendió esta actividad y recibió a los maestros, **“Escasamente llevamos cuatro meses de haber asumido la gestión y nuestro principal compromiso es de cara al pueblo, esta es su casa y siempre estaremos dispuestos a escucharlos”** Manifestó el Director.

Sobre el pedido de la rotación de personal expresó: **“Hoy en día cada trabajador es evaluado en base a resultados, Estamos evaluando a todo el personal de manera permanente, desde que hemos llegado, venimos tratando a cada persona para poder identificar las dificultades”** Dijo el director.



“Año de la consolidación del Mar de Grau”

Aclaró a los docentes, que recientemente se han cambiado las jefaturas para mejorar su gestión, además rechazó el mal trato que se estaría dando. **“Personal que no es eficiente será rotado o removido, a nadie nos gusta que nos maltraten, si alguien les trata mal denuncien, no vamos a permitir ningún maltrato en contra de nuestros usuarios”**. Catalogó.

Sobre el pago de la deuda social, afirmó que es más un tema del Ministerio de Economía y Finanzas quien debe transferir presupuestos para pagar a los maestros que tienen sentencias ganadas, se comprometió a mejorar la gestión, así como realizar algunos cambios en los próximos meses.

Luego los docentes pasaron a retirarse, aunque se desconoce aún si la paralización es nacional, y está legitimada por el Minedu y oficializada por el Sutep nacional, esta vez el Ugel atendió a todos y todas las personas quienes marcharon a pesar de ser día laborable.

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS.